

Construirán dos prepas en Belenes



La UdeG construirá dos preparatorias en Belenes. Foto: Archivo

Jessica Pilar Pérez

Guadalajara, México (23 febrero 2015).- El Rector de la UdeG, Tonatiuh Bravo Padilla, dijo que en Belenes norte van a construir dos preparatorias nuevas, a un lado del CUCEA.

"Estas dos escuelas preparatorias en Belenes norte están ubicadas en seguida del CUCEA y vamos a colocar la primera piedra en los próximos días, una vez que se termine de hacer el proceso de licitación", comentó.

Mencionó que están revisando otras opciones en Tonalá, reubicar la Prepa 11 para sacarla del campus de Salud a otro terreno cerca de donde estaban las Fiestas de octubre y una más en Tlaquepaque.

"Son gestiones que se están realizando y que todavía no tenemos una conclusión", explicó.

El Alcalde de Zapopan, Héctor Robles, anunció la donación de un predio de tres hectáreas para esta Casa de Estudios, por la carretera a Colotlán, cerca del Fraccionamiento Las Palomas, para construir una preparatoria.

"Las familias de nuestros municipios están contentas ya porque nuestros muchachos ya no se tendrán que ir de sus comunidades de origen a las grandes ciudades", explicó.

Robles reconoció que la educación es una herramienta imprescindible en la formación de ciudadanos útiles.

"Nos sumamos a la iniciativa emprendida por la Universidad de Guadalajara de realizar un gran pacto por los jóvenes para ampliar la cobertura en los niveles de preparatoria y licenciatura, y así reducir el rezago educativo para los estudiantes que tengan una formación integral", comentó.

Bravo Padilla explicó que ya formalizaron el traspaso del terreno y ellos aportarán 40 millones de pesos.